

## ABSTRAK

**Yu Maria Lesmana. NIM. 3402200090. Pengaruh *Growth Opportunity* Terhadap *Cash Holding* (Studi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013 – 2022). Dibawah bimbingan Ibu Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M (Pembimbing I) dan Bapak Ali Muhidin, S.E., M.M. (Pembimbing II).**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kas dan setara kas pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk periode tahun 2013 -2022 cenderung berfluktuasi ke arah penurunan diikuti dengan terus meningkatnya total aset perusahaan. Hal tersebut dikhawatirkan akan berdampak pada *cash holding* perusahaan, karena apabila perusahaan memperoleh *cash holding* secara drastis dikhawatirkan perusahaan tersebut mengalami kesulitan keuangan. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana *growth opportunity* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI Periode Tahun 2013-2022?; 2) Bagaimana tingkat *cash holding* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI Periode Tahun 2013-2022?; 3) Bagaimana pengaruh *growth opportunity* terhadap *cash holding* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI Periode Tahun 2013-2022?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data penelitian sekunder yaitu laporan keuangan PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, dan data-data diambil dari (Galery Investasi) di Fakultas Ekonomi Universitas Galuh.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) *Growth opportunity* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013-2022 memiliki kesempatan untuk bertumbuh dari total aset tahun sebelumnya. Adapun jumlah *growth opportunity* tertinggi yaitu pada tahun 2020 yaitu sebesar 0,696. Sementara *growth opportunity* terendah yaitu pada tahun 2016 yaitu sebesar -0,105. Dengan rata-rata *growth opportunity* PT. Indofood Sukses Makmur Tbk adalah sebesar 0,134; 2) *Cash holding* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2013-2022 cenderung berfluktuasi ke arah penurunan. Namun rata-rata *cash holding* menunjukkan bahwa perusahaan memiliki tingkat *cash holding* yang tinggi, karena telah sesuai dengan besaran patokan tingkat *cash holding* yang optimal bagi perusahaan manufaktur di Indonesia; 3) *Growth opportunity* tidak berpengaruh signifikan terhadap *cash holding* pada PT. Indofood Sukses Makmur Indonesia Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2013 – 2022. Artinya naik turunnya *growth opportunity* tidak berakibat pada naik turunnya *cash holding*.

**Kata Kunci: *Growth Opportunity* dan *Cash Holding***